



# DER ILLUSTRATOREN AGENT



## Axel Lang

arbeitete nach dem Design-Studium in Mainz zunächst einige Jahre als Art-Director und Freelancer bis er wieder zu dem zurückkehrte, womit er begonnen hatte: Der Illustration.

Das Erfinden von Charakteren, die Liebe zum Erzählen von Geschichten in Bildern sowie die visuelle Umsetzung von komplexen Funktionen und Abläufen in einfache und schnell nachvollziehbare Bilder ist eine seiner großen Stärken.

Axel Lang lebt und arbeitet in Frankfurt am Main.

